Sui Sui

ステーション Vol.094

8月号

2022年7月15日発行

北広島町壬生字西谷500番地 ☆Kumahira Park 北広島 体育館★ 電話:(0826) 72-8822 IP:8022

... ☆温水プール SuiSui☆ 電話:(0826) 72-8823

IP:8023 ↓↓お得な情報いっぱいのHPは↓、

一般財団法人 どんぐり財団





土間重畿さん2種目で優勝!!全国大会へ



7月2日(土)~7月3日(日)に Balcom BMW 広島総合グランドにて第68回全日本中学校通信陸上競技広島県大会が開催されました。

千代田中学校 3 年生の土間董哉さんが 3 年生男子 1500m・共通男子 3000m で見事優勝を収めました! おめでとうございます!

この結果により、8月18日(木)~8月21日(日)に福島県福島市で開催される全日本中学校陸上競技選手権大会へ出場されます!全国大会も応援しております!

千代四中学校体践部团体联優勝!

7月2日(土)~7月3日(日)に広島県立総合体育館小アリーナにて第55回 広島県中学校体操競技選手権大会が開催されました。

見事千代田中学校が優勝を収めました!おめでとうございます!

この結果により、8月7日(日)~8月8(日)に広島県立総合体育館で開催される中国大会に出場されます!中国大会も応援しております!



ダンススタジアム中国・四国大会ホームページが完成

「第15回日本高校生ダンス選手権スーパーカップ DANCE STUDIUM 中国・四国大会」で運営を務める当法人が、大会ホームページを作成致しました!!大会情報も掲載していきますので、ぜひチェックしてみてください!ご覧の - 方法は一般財団法人どんぐり財団ホームページ・バナーからご覧いただけます。

Donguri Foundation

ホーム

会概要 チケット

チケット情報 ニューコ

第15回日本高校ダンス部選手権スーパーカップDANCE STADIUM 中国・四国大会

DANCE STADIUM 第15回 日本高校ダンス部選手権

BOANCE STAD!UM





千代田高校へ北海道幕別清陵高校がやってきます!

今年度から北海道・広島高校交流事業がスタート致します。今回は、北海道幕別清陵高等学校と広島県立千代田高等学校の学校間で交流事業が行われ、9月下旬に幕別清陵高校の生徒が5日間広島に滞在し、授業体験や文化体験などによる学校間交流が行われます。交流内容には、北広島町の伝統芸能である神楽の部活動体験や、平和学習などが予定されており、広島県や北広島町の特色を活かした交流が計画されています。千代田高校の生徒が広島県や北広島町の紹介をし、幕別清陵高校の生徒もまた学んだことを地域に還元することによって、両学校が学びを深める事業にもなっております。本事業を切っ掛けに生徒同士はもちろん、両地域の関係のさらなる発展を目指し、どんぐり財団も全力でサポートを行っていきます。

自砂匠原選手 F46 やり設け第2位!

6月11日(土)~6月12日(日)に神戸総合運動公園ユニバー記念競技場で World Para Athletics 公認第33回日本パラ陸上競技選手権大会が開催されました。

種目 F46 やり投げに白砂匠庸選手が出場され、記録は 54m86 c mで第 2 位の成績を収めました! おめでとうございます!

ミックスダブルス 2 連覇達成

6月18日(土)~6月19日(日)に福島県のテニスパーク棚倉にて第3回全日本ミックスダブルスソフトテニス選手権大会が開催されました。 前年度に続き、高橋乃綾選手(どんぐり北広島)・船水颯人選手(稲門クラブ) が優勝され2連覇を達成いたしました!



また、半谷美咲選手(どんぐり北広島)・中本圭哉選手(福井県庁)が第3位という成績を収められました!おめでとうございます!

横断幕を下記の所に設置しておりますのでぜひご覧ください!

~千代田運動公園前・サンクス千代田店前~

夏の陣中止のお知らせ

夏に開催を予定しておりました「どんぐり夏の陣」につきましては新型コロナウィルス感染拡大防止の観点から今年度もやむなく中止とします。3 年連続の中止となり非常に残念ですが来年度以降皆様と笑顔でお会いできることを職員一同心待ちにしております。

今後とも変わらぬご愛顧を賜りますようお願い申し上げます。

◇◆営業時間◆◇

月~土 10:00~21:00 (最終受付 20:30、木曜休館) 日•祝 10:00~17:00 (最終受付 16:30)



イベント情報やちょっとした発見などを 日々更新しています!!!

スタッフのひとこと

梅雨も明け気温もどんどん上がってきましたね♪
暑い日が続きますが適度な運動をして汗をかいておいしいご飯を食べて健康な体を保ちましょう!夏といえば、熱中症や夏バテになりやすいです。長時間外で作業される方は水分補給をこまめに行ってください!また、エアコンの効いた部屋に居続けると外に出た時に体の温度調節が低下するのでしっかり外にも出て体を動かしていきましょう!

Facebook・インスタグラム・LINE 上で「一般財団法人どんぐり財団」と検索してみてください。 みなさまのいいね&フォロー待ちしております(*^^)v